

VORSTELLUNG DER INTERNATIONALEN GESELLSCHAFT FÜR GESCHICHTSDIDAKTIK  
WÄHREND DES DEUTSCHEN HISTORIKERTAGES IN BERLIN

Nürnberg, den 25. Juli 1984

Liebe Mitglieder,

im Zusammenwirken mit den Kollegen P. Fontaine und K. Pellens werde ich am 4.10.1984 während des Deutschen Historikertages in Berlin im Rahmen der Veranstaltung "Arbeitskreise stellen sich vor" die Interessenten, die sich zu diesem Termin einfinden, über unsere INTERNATIONALE GESELLSCHAFT informieren. Diese Informationsveranstaltung findet um 18.30 Uhr im Hörsaal L 31/19 im Zentralgebäude Geisteswissenschaften der Freien Universität Berlin (Habelschwerdter Allee 45) statt. Zur Mitwirkung bei dieser fachöffentlichen Präsentation sind Sie alle herzlich eingeladen!

Bei dieser Veranstaltung wird es um drei Themenkreise gehen:

- a) Ziele und Arbeit unserer wissenschaftlichen Gesellschaft seit ihrer Gründung im Jahre 1980;
- b) die Planungen für das Eigenprogramm unserer Gesellschaft im Rahmen des Welthistorikerkongresses 1985 in Stuttgart und
- c) das Profil unserer Zeitschrift, der "Mitteilungen", in den bisher vorliegenden 5 Jahrgängen.

Gern werden wir auf alle Fragen Rede und Antwort stehen - es wäre schön, wenn die anwesenden Vorstandsmitglieder dabei von vielen Mitgliedern aus dem In- und Ausland unterstützt würden.

Da der fachliche Gedankenaustausch im Rahmen unserer Internationalen Gesellschaft nur selten direkt geführt und intensiviert werden kann, möchte ich bitten, daß während oder nach dieser Veranstaltung Kritik und weiterführende Vorschläge ausgetauscht werden. Wer in Berlin nicht dabei sein kann, möge prüfen, ob er seine Perspektiven brieflich in unsern Dialog einbringen kann und will.

Für jedes Engagement sei jetzt schon sehr herzlich gedankt!

Walter Fürnrohr